

令和2年7月13日

会員並びに保護者 各位

東急スイミングスクールたまがわ

コロナウイルス感染事例について（お願い）

平素より当社スイミングスクールをご利用いただき誠にありがとうございます。

緊急事態宣言解除後、コロナウイルス感染拡大防止を念頭に、7月1日より一部休講プログラムを除き、通常営業再開をさせて頂いておりますが、皆様のご理解とご協力により現在は安全な運営ができております。皆様方のご協力、誠にありがとうございます。

しかしながら、現在、東京都並びに神奈川県に於きましては、感染者が増えている状況でございます。そこで、通学・通勤されている学校や職場で、コロナウイルス感染事例があった際は、当スクール・施設への参加・利用の可否について学校・職場の指示に従ってくださいますようお願い申し上げます。

会員並びに保護者の皆様方におかれましても、引き続きご健康に留意されお過ごしくださいますようお願いいたします。また、レッスンにご参加いただく場合にはご自身の体調管理・マスク着用、館内における感染拡大防止のルールに則ってご参加いただきますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

ご不明な点は、誠に恐れ入りますがホームページ「お問合せ」フォームよりご連絡ください。